

株式会社Anvery 運営メディアのリニューアルを実施



2024年2月19日（月）

株式会社Anveryは、運営するメディアのリニューアルを実施いたしました。

メールの時代からLINEが主流な時代に切り替わり、8600万人がLINEを使っているというデータがあります。日本においては最も普及しているコミュニケーションツールはLINEであるため、ビジネスにおいてもLINEを活用すべきだと考えております。

Lステップを活用したLINEマーケティングをデザインし、貴社にとって最適なLステップ構築をいたします。弊社はLINEマーケティングのプロとしてLステップ正規代理店の資格を有しており、最先端のLINEマーケティングを最速でビジネスに取り入れたいとお考えでしたら、ぜひ一度お問い合わせください。

【今回リニューアルした項目】

- ・TOPページの改良
- ・メディアテーマの変更
- ・弊社サービス内容の追加

ユーザー様にとって、より情報を探しやすく、事業内容がわかりやすいサイトに変更いたしました。

■本件に関するお問い合わせ先

株式会社Anveryのお問い合わせよりお願いいたします。

<https://anvery.co.jp/>

Generated by ぷれりりプレスリリース

<https://www.prerele.com>